

Le challenge départemental de sarbacane handisport s'est déroulé mercredi 26 Juin, au gymnase Gino Falorni à La Rochelle.

20 participants se sont affrontés durant toute la journée : 10 sportifs venus du Cercle Handi Rochelais, 2 représentants de HandiSport Saintes ainsi que 8 de l'Institut d'Education Motrice d'Eysines, nos voisins girondins, qui avaient fait le déplacement, comme chaque année, pour l'occasion. Le départemental est en formule Open, c'est-à-dire qu'il mélange les joueurs avec potence (19) et sans potence (1).



En l'absence du multi-champion de France, Aurélien FORSAIN, licencié à Handisport Saintes, malheureusement malade, la compétition ouvrait des perspectives de victoire pour plusieurs sportifs, qui se sont tous bien battus.



A l'issue des tirs de qualification du matin, durant lesquels chaque joueur tire 10 volées de 3 fléchettes, est établi un classement général. Ces résultats (sur 300 points) servent de qualification pour les championnats de France. Les 48 meilleurs scores nationaux seront qualifiés pour les championnats de France (48 en catégorie avec potence / 48 en catégorie sans potence). Les sportifs ont plusieurs compétitions pour tenter de se qualifier.



L'après-midi, la phase de duel éliminatoire consiste à se qualifier à chaque tour, sur une cible trispot, en éliminant son adversaire. La finale se joue à 3.



### Les Résultats :

- 1er : Cybelia SAGE (Eysines)
- 2ème : Didier OUVRARD (Handisport Saintes)
- 3ème : Ken VIOLET MARTIN DIEU (Eysines)
- Le titre de champion départemental Charente-Maritime est donc attribué à Didier OUVRARD, Cybelia étant invitée du département voisin.



**Un grand bravo à tous les sportifs, nous avons encore vu de magnifiques points, des duels plein de suspense et surtout des sourires.**

Un immense merci aux 7 bénévoles présents sur la journée, sans qui rien ne serait possible. Et bien sur, merci à nos partenaires, le comité départemental des médailles de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif, toujours présent à nos côtés, le département de la Charente-Maritime, partenaire indéfectible, ainsi que la mairie de La Rochelle.

